

Medienmitteilung 04. November 2019 / hac

## Spital Emmental: neuer Kaderarzt Intensivmedizin

**Am 1. November hat im Spital Emmental Dr. med. Andreas Bloch als Leitender Arzt Intensivmedizin seine Arbeit in Burgdorf aufgenommen.**

Andreas Bloch (40) folgt als Leitender Arzt Intensivmedizin auf Susanne Vuilleumier, die das Spital Emmental per Ende August verlassen hat, um mit ihrer Familie ins Luzernische zu ziehen. Der neue Intensivmediziner arbeitete die letzten sechs Jahre als Oberarzt an der Universitätsklinik für Intensivmedizin des Inselspitals.

Das Medizinstudium und die Promotion absolvierte er an der Universität Basel. Während seiner Weiterbildungszeit arbeitete er sowohl in einer Hausarztpraxis in Olten als auch an einem Zentrumsspital im Ausland (Auckland City Hospital, Neuseeland). Das Spital Interlaken, das Kantonsspital Olten sowie das Kantonsspital St. Gallen waren weitere Stationen.

Dr. med. Andreas Bloch kann neben den Facharzttiteln FMH für Allgemeine Innere Medizin und Intensivmedizin das europäische Diplom für Intensivmedizin EDIC sowie zahlreiche Ultraschalldiplome vorweisen.

*Bildlegende:*

*Neuer Leitender Arzt Intensivmedizin am Spital Emmental: Dr. med. Andreas Bloch.  
(Foto: Atelier Spring)*

*Weitere Auskünfte für Medienschaffende:*

*PD Dr. med. Robert Escher, Chefarzt Medizin, 034 421 23 13 (Sekretariat, ruft zurück).*